

## 9. Newsletter 10/2016

### ➤ Mitglieder – Stand 10/2016

Wir haben derzeit 94 Mitglieder, davon 53 Firmen und 41 Privatpersonen.

### ➤ Wechsel im Vorstand

Bei der Mitgliederversammlung am 16. März 2016 wurden aufgrund des Ausscheidens unseres 1. Vorsitzenden Hermann Walter und des Schatzmeisters Johannes von Hebel drei Vorstände neu gewählt.

#### Neuer Vorstand ab 2016:

1. Vorsitzender	Professor Dr.-Ing. Elmar Zeitler, Fa. KRIWAN, Forchtenberg
2. Vorsitzende	Schulleiterin Ruth Henn, Gewerbliche Schule Künzelsau
3. Vorsitzender	Jürgen Lorenz, Fa. Bürkert, Ingelfingen
Schatzmeister	Harald Öftering, Sparkasse Hohenlohekreis, Künzelsau
Schriftführerin	Birgit Dörr, Fa. Hornschuch, Weißbach
Beisitzer	Frank Isaak, Fa. LTI, Berlichingen
	Helmut Kercher, Landratsamt Hohenlohekreis, Künzelsau
Kassenprüfer	Bernd Ludwig, Fa. ebmpapst, Mulfingen
	Thomas Mögerle, Gewerbliche Schule Künzelsau



## ➤ Verabschiedungen



Schulleiterin Ruth Henn bedankte sich beim als 1. Vorsitzenden ausscheidenden Hermann Walter und Schatzmeister Johannes von Hebel für ihr großes Engagement mit je einem Feuerkorb.

## ➤ 10-jähriges Jubiläum unseres Fördervereins und Überraschungsspende von Herrn Geschäftsführer Fritz Müller in Höhe von 10.000 €

In seiner Festansprache führte der Ehrenvorsitzende und Gründungsvorstand des Fördervereins Fritz Müller aus, sein Ziel war und ist es junge Menschen bei ihrer Ausbildung zu unterstützen, die Gewerbliche Schule auszustatten sowie die Schüler fördern und fordern. Durch die Unterstützung des Fördervereins konnte die Schule in den vergangenen zehn Jahren viele hochwertige Maschinen anschaffen. Die jungen Leute werden an Maschinen ausgebildet, die sie später im Berufsleben antreffen. Ausbildung ist eine tragende Säule unserer Gesellschaft, diese muss stets darum bemüht sein, funktionsfähig zu bleiben, das ist sie nur mit guter Ausbildung. Zum 10-jährigen Jubiläum spendete Fritz Müller 10.000 Euro. Auch an dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön.



Der 1. Vorsitzende Hermann Walter blickte in seiner Ansprache auf die vergangenen zehn Jahre zurück. Der damalige Schulleiter Manfred Ille hatte zunächst die Idee einen Förderverein zu gründen. Am 24. Februar 2005 wurde der Vorsatz in die Tat umgesetzt. Walter betonte die Bedeutung des dualen Ausbildungssystems in Deutschland. Die großen Spenden sind sinnvoll angelegtes Geld, das stets die Ausbildung unserer jungen Menschen vorangebracht hat und weiter voranbringt.

Schulleiterin Ruth Henn berief sich auf John F. Kennedy „Einen Vorsprung im Leben hat, wer da anpackt, wo die anderen erst einmal reden.“ Das hat der Förderverein bereits vor zehn Jahren getan. Die Aufgaben einer Gewerblichen Schule sind die Ausbildung und Qualifizierung von Fachkräften für die regionale Industrie, die Schüler aufs Leben vorzubereiten sowie ihnen Selbstvertrauen, Mut, Leistungsbereitschaft und Kraft mitzugeben.



Musikalisch umrahmt wurde die Feier von Jugendlichen der Musikschule Götz aus Kocherstetten.

### ➤ **Berufsinfotag 2016**

Am Berufsinfotag in der Eberhard-Gienger-Halle nahm der Förderverein wieder mit einer Café-Bar teil. Der nächste Berufsinfotag findet am **Samstag, 28.01.2017**, statt.



➤ **Prämierung der Abschlusschüler für herausragende Leistungen verbunden mit sozialem Engagement**

Im Sommer 2016 erhielten 9 Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen eine Leistungsprämie in Höhe von je 50 €.

Technisches Gymnasium	Daniel Reichert, Ingelfingen
1-jähriges Berufskolleg FH	Tim Streckfuß, Öhringen
1-jähr. techn. Berufskolleg II	Nicole Passow, Weißbach
2-jährige Berufsfachschule Mintec	Lukas König, Übrigshausen
1-jährige Berufsfachschule KFZ	Lukas Weinmann, Gaisbach
BS Fachverkäuferin (Fleischerei)	Katja Engel, Schwäbisch Hall
	Metzgerei Setzer, Vellberg
BS Industriemechaniker	Lukas Söhner, Althausen
	Firma ebmpapst, Mulfingen
BS Technische Produktdesigner	Thomas Biedermann, Langenbrettach
	Fa. BDG, Amrichshausen
BS Elektroniker Geräte und Systeme	Pascal Ehrenfried, Kupferzell,
	Fa. Ziehl-Abegg, Künzelsau



## ➤ **Anschaffungen bzw. Unterstützungen**

**Übergabe des neu angeschafften Graviersystems von Herrmann Walter.**



Fachlehrer Thomas Mögerle erläutert das Graviersystem. Es wird für Projektarbeiten verwendet. Es sollen Werkstücke wie Uhren, Ziffernblätter, Positionsnummern oder Namen individuell in die Einzelteile graviert werden.

**Ein amerikanischer Referent** vom deutsch-amerikanischen Zentrum in Stuttgart referierte über die aktuelle amerikanische Politik.

**Das Projekt „Schüler helfen Schülern“** (Nachhilfeunterricht) wird weiterhin gerne angenommen.

**Die Komponenten für das Projekt „Automatisierungstechnik“** werden aktuell angeschafft.

## ➤ **Neuer Flyer des Fördervereins**

Die Marketing-Abteilung der Firma Hornschuch hat unseren Flyer überarbeitet und drucken lassen. Gesponsert wurden die Kosten von den Firmen Hornschuch, ebmpapst, GEMÜ, LTI, KRIWAN und der Sparkasse Hohenlohekreis.

➤ **Galerie der Ausbildungsbetriebe**

Am Projekt „Galerie der Ausbildungsbetriebe“ mit dem neuen Thema **„Von Schülern für Schüler bzw. von Auszubildenden für Auszubildende“** haben bisher 6 Ausbildungsbetriebe teilgenommen. Wir freuen uns über weitere Teilnehmer.



Firma ebmpapst, Mulfingen



Firma GEMÜ, Ingelfingen



Firma KRIWAN, Forchtenberg

10.10.2016  
Birgit Markert